

Parque Solar

# El Paso

Licencia Ambiental Resolución 0136 de 2017  
otorgada por la Corporación Autónoma Regional del Cesar – CORPOCESAR

## Boletín informativo – Edición 017



## Participación, confianza y escucha: la energía que une a La Estación

En el marco de la Reunión de Inversión 2025, la comunidad de la vereda La Estación, en el municipio de El Paso, participó en un taller pedagógico que les permitió, con total autonomía, definir de manera democrática y transparente las iniciativas que consideran prioritarias para impulsar en su territorio. La selección del proyecto se realizó con base en criterios de viabilidad y pertinencia local, fortaleciendo la participación y el diálogo comunitario.



Esta metodología reafirma el compromiso de Enel Green Power con un relacionamiento basado en el respeto, la escucha activa y la construcción conjunta. Los Proyectos de Valor Compartido que surgen de estos espacios no son obligaciones legales ni compromisos



exigidos por la licencia ambiental, sino una decisión voluntaria de Enel para contribuir al bienestar de las comunidades vecinas. **Cuando las decisiones se construyen desde el territorio y con la gente, los proyectos no solo generan energía limpia, sino también oportunidades y transformaciones que dejan huella.**

# Una jornada para sembrar futuro en la huerta "Semillas de Esperanza"

En la Institución Educativa Octavio Mendoza Durán se vivió una jornada llena de trabajo en equipo, creatividad y compromiso con el medio ambiente. Estudiantes, docentes, padres de familia, miembros de la comunidad, voluntarios del SENA y funcionarios de la alcaldía unieron esfuerzos para darle nueva vida a la huerta escolar, iniciativa con la que la institución fue ganadora del concurso **InnovaPlay 3.0 de Enel Green Power**. Con pinceles, herramientas y mucha alegría, los participantes embellecieron el espacio, realizaron adecuaciones y construyeron cercas y señalizaciones con madera recuperada del parque solar Guayepo III, demostrando que la sostenibilidad también puede florecer desde los pequeños detalles.



La actividad, liderada por la Fundaciones Presencia y Socya, fue más que una jornada de voluntariado, **fue una oportunidad para fortalecer la unión entre la escuela y su entorno**. Los estudiantes plasmaron en los adornos sus dibujos inspirados en la huerta, **recordando que el cuidado de la tierra y la seguridad alimentaria nacen de la educación y el trabajo colectivo**. Hoy, este espacio no solo será un lugar para sembrar alimentos, sino también para seguir cultivando valores y conciencia ambiental en toda la comunidad.



Aportamos al trabajo decente  
y crecimiento económico



+500

Empleos generados  
en la construcción

con un 55% de mano de obra local.

Resolvemos tu PQRS

↳ Peticiones    ↳ Quejas

↳ Reclamos    ↳ Sugerencias



3107541065